

EN LA REPÚBLICA DE LAS LETRAS

Charla sobre los abogados laboristas en la Transición

Centrada en el libro 'La memoria incómoda, los abogados de Atocha'

C.L.
CÓRDOBA

La librería La República de las Letras acogió ayer una tertulia en torno al libro *La memoria incómoda, los abogados de Atocha*, de Alejandro Ruiz-Huerta, en la que el autor de la obra entabló una charla con el editor Ricardo González Mestre y el escritor Joaquín Pérez Azaústre. Además de describir la realidad de la época

en la que tuvo lugar el atentado contra los abogados laboristas de Atocha, en enero de 1977, los contertulios centraron su conversación en la lucha antifranquista en el Colegio de Abogados, en el Tribunal de Orden Público y en las asociaciones, extendiéndose también a Córdoba.

Pese a la terrible situación del momento en el país, los integrantes de la tertulia destacaron también la felicidad que se desprendía de aquellos jóvenes abogados, muchos de ellos artistas y todos vinculados al PCE, que defendían a los obreros. ≡



► Joaquín Pérez Azaústre y Alejandro Ruiz-Huerta, ayer, en La República de las Letras.

MANUEL MURILLO